

Meseta Baya

Localizado al sur del yacimiento gasífero Río Neuquén, operado por Petrobrás.

Existen tres (3) perforaciones realizadas por Y.P.F.: R.JS.es-1 (Jagüel Seco, 1966), con una profundidad final de 989.30 mbbp y RRC.1 (Rincón del Criollo, 1960), alcanzando basamento a los 573.4 mbbp (profundidad final). El tercero es YPF.RN.RiLI.x-1 (Río Limay inferior, 1996) se lleva a cabo en el sector oriental de la Dorsal de Huincul, coincidiendo con un ascenso regional hacia el sur del basamento, donde se puede apreciar una reducción de la columna sedimentaria que muestra geometría cuneiforme.

Hacia el norte se desarrolla en sentido Este-Oeste un alto estructural (continuación de la Dorsal de Huincul), asociado a yacimientos conocidos de gas y petróleo como Centenario, Salitral, Estación Fernández Oro. La perforación alcanzó una profundidad final de 2361 mbbp, sin observar evidencias de hidrocarburos importantes. Se destaca las posibilidades de estudio pendiente arriba de la estructura antes mencionada, pudiendo estar favorecida por entrapamientos combinados producto del acuífero de reservorios